
[Appel à candidature 2025 « Structures Relais des Transitions »](#)

Modifié le 10/03/25

Dans le cadre de son « Plan d'Accompagnement des Changements de la Transition Ecologique », la Métropole dispose d'un ensemble d'outils et de dispositifs spécifiques et s'appuie sur la mobilisation des acteurs qui interviennent auprès de différents publics.

Les acteurs associatifs se sont mobilisés en 2021 autour du projet de « Maison des Transitions » qui regroupe plusieurs équipements et espaces relais, constituée aujourd'hui du Pavillon des Transitions, de l'Atelier des Transitions et des futures structures Relais des Transitions (ex associations Relais COP21).

Dans le but d'identifier les structures Relais des transitions, la Métropole a lancé un appel à candidature pour l'année 2025 à destination des acteurs associatifs du territoire métropolitain.

Les lauréats de l'appel à candidature seront désignés à partir du 7 avril et informés individuellement.

Table des matières

Message d'état

Désolé ce formulaire est fermé.

access_mode = public